





**BREVE** 

Strasbourg, le 8 novembre 2023

## À l'approche des Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg jouent collectif

Labellisées « Terre de Jeux 2024 », la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg sont très investies dans la promotion de la pratique sportive et des valeurs citoyennes que les Jeux Olympiques et Paralympiques véhiculent.

Les deux collectivités sont ravies d'accueillir le **jeudi 9 novembre 2023, Tony Estanguet,** Président de Paris 2024 et triple champion olympique de canoë slalom.

**Owusu Tufuor,** adjoint à la maire de Strasbourg en charge des sports et des équipements sportifs et de loisirs, et **Vincent Debes**, vice-président de l'Eurométropole en charge du sport et des équipements sportifs, seront à ses côtés ce jeudi après-midi pour mettre en lumière les bienfaits de la pratique du sport, le dynamisme sportif strasbourgeois et eurométropolitain, et la préparation aux Jeux Olympiques et Paralympiques sur le territoire.

À 15h, ils participeront ensemble au ¼ de finale de la coupe de France de water-polo à la piscine de la Kibitzenau (équipement labélisé Centres de Préparation aux Jeux pour le water-polo).

Puis de 16h30 à 17h30 au gymnase Jean-Nicolas Muller, ils échangeront avec l'association *Unis Vers le Sport*, très investie dans le champ de l'inclusion dans le sport sur le territoire, et attachée aux valeurs du sport citoyen.

Contacts presse: Ville et EMS <u>info.presse@strasbourg.eu</u> - 03 68 98 68 71 JOP Paris2024 <u>AAscarateil@paris2024.org</u> - 06 19 78 36 22